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Résume :
cette sujet "les troubles de langage et des habitudes accents sur la
langue de I'ouest de la population de I'Algérie™ représente une recherche
sur le phénomene des pathologies du langage et le dialecte , on a essayé
de reconnaitre de la contribution des linguistes anciens et nouveaux
dans le domaine de la pathologie de la parole, et comment ils ont été
traités dans leurs études avec le sujet, et on a parlé sur les dialectes en
général, et plus particulierement des habitudes accents: substitution,
suppressions. et nous avons parlé du chevauchement entre les dialectes et
les troubles du langage.

Mots-clés: trouble du langage , troubles articulations, le dialecte,
langage , linguistique, substitution, délétion.

Summary :

this subject "language disorders and accents on the language habits of
the western population of Algeria” is a research on the phenomenon of
pathologies of language and dialect, we tried to recognize the
contribution of linguists old and new in the field of speech pathology,
and how they were treated in their studies with the subject, and we talked
about dialects in general, and specifically accents habits: substitution,
deletion. and we talked about the overlap between dialects and language
disorders.
Keywords: Speech Pathology, speech disorders, dialect,language
Jinguistic substitution, deletion..........



